



Unsere Hilfsprojekte 2024★

*Tu was du kannst,
mit dem was du hast,
dort wo du bist.*

Theodore Roosevelt



teletherapie klinik.de





*Wenn die Zeiten
schwierig sind, geh in
einzelnen Schritten!*

Jedes Jahr unterstützen wir mit „ZAR hilft“ zwei Einrichtungen mit jeweils über 10.000 €. Wichtig ist uns dabei, dass die beiden Sozialprojekte ebenso wie wir „vor Ort“ in der Region unserer ZAR Standorte wirken.

Die Einrichtungen und Sozialprojekte werden von unseren ZAR Mitarbeitenden vorgeschlagen und vorgestellt. Anschließend entscheiden über 2500 ZAR Mitarbeitende mit Ihren Stimmabgaben in unserem Intranet darüber, welche der vorgeschlagenen Projekte im Rahmen von „ZAR hilft“ unterstützt werden. 2024 wurden von unseren ZAR Standorten 14 Vorschläge eingereicht.

Unsere Mitarbeitenden stimmten für zwei wunderbare Einrichtungen: eine in Datteln im nördlichen Ruhrgebiet, die zweite bei Heidelberg, die wir Ihnen auf den nächsten Seiten vorstellen.



Kinderpalliativzentrum an der Vestischen Kinder- und Jugendklinik in Datteln



KinderPalliativzentrum
LEID LINDERN – LEBEN GESTALTEN



*Im 2010 eröffneten Kinderpalliativzentrum der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln werden schwerstkranke Kinder und Jugendliche von einem multiprofessionellen Kinderpalliativteam aus Ärzt*innen, Pflegenden, Psycholog*innen und psychosozialen Mitarbeitenden umfassend versorgt. Ihr gemeinsames Ziel ist es, die leidvollen Symptome der erkrankten Kinder zu lindern und der gesamten Familie ein Leben in Selbstbestimmung und Menschenwürde zu ermöglichen. Mit ganzer Kraft setzt sich das Team dafür auf der Kinderpalliativstation Lichtblicke, der ersten spezialisierten Fachstation dieser Art in Deutschland, oder ambulant im vertrauten Umfeld der Kinder ein.*

*So unterschiedlich ihre Erkrankungen und die damit verbundenen leidvollen Symptome sind, ein Wunsch eint alle Patient*innen: Sie möchten als Menschen wahrgenommen und behandelt werden. Mehr noch als ihre gesunden Altersgenoss*innen leben sie im Hier und Jetzt. Ihr vorrangiges Ziel ist es, einen „guten Tag“ zu verbringen.*

Mit unserer „ZAR hilft“ Spende möchten wir das Team des Kinderpalliativzentrums an der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln von ganzem Herzen dabei unterstützen, möglichst viele solcher Tage zu ermöglichen!

www.kinderpalliativzentrum.de



Ein Kiwi gegen Krebs Gemeinsam für die Kinderkrebsforschung



„HALLO, ICH BIN KIWI!“ Mich gibt es, weil ein kleiner Junge namens Fabi einen Hirntumor hatte, für den es keine Therapie gab. Bei unserer Kiwi Auftaktveranstaltung im März 2018 war Fabi noch voller Freude dabei. Seit Juni 2018 ist Fabi ein Engel und schaut vom Himmel zu uns herunter.“

Die gemeinnützige UG „EIN KIWI GEGEN KREBS“ unterstützt vor allem die Hirntumorforschung bei Kinderkrebs am KITZ Heidelberg – denn Forschung rettet Leben!

Wichtig sind Kiwi aber auch kleine Freuden und besondere Augenblicke, die krebskranken Kindern und ihren Eltern das Leben etwas verschönern, Glücksmomente schenken und die Krankheit so vielleicht für einen kleinen Moment in den Hintergrund rücken lassen. Das Ziel und der innigste Wunsch von „Ein Kiwi gegen Krebs“: Fortschritte und neue Erkenntnisse in der Hirntumorforschung und die Hoffnung auf neue erfolgversprechende Therapien – FÜR EINE KINDHEIT OHNE KREBS!

„Mit unserer Spende möchten wir Kiwi ein Stück des Weges begleiten, um krebskranken Kindern und ihren Familien besondere Momente zu ermöglichen und die wertvolle Arbeit in der Kinderkrebsforschung zu unterstützen.“

www.ein-kiwi-gegen-krebs.de